

Ngopi Kamtibmas Polsek Legok, Sinergi Polisi dan Warga untuk Keamanan Bersama

Suhendi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Dec 12, 2024 - 12:17



TANGERANG – Polsek Legok terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan "Ngopi Kamtibmas" yang berlangsung pada Rabu malam (11/12). Acara yang digelar di RW 03 Desa Caringin, Kecamatan Legok, serta Kp. Dukuh Pete RT 013/03 Desa Legok ini berhasil mempererat sinergi antara polisi dan warga setempat.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kanit Binmas Polsek Legok, IPDA Rohanizar, SH,

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Brigadir Eka Martin Ramdani, Ketua RW 003 Desa Caringin Bapak Sutaryo, para Ketua RT di wilayah RW 003, Kapospol Subsektor Legok Permai Aiptu Istoyo, serta Bhabinkamtibmas Desa Legok Bripka Mahdi Arizal. Selain itu, sejumlah tokoh masyarakat dan warga turut berpartisipasi aktif dalam diskusi hangat tersebut.

Dalam suasana santai sambil menikmati secangkir kopi, warga diberi ruang untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian terkait isu-isu keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa warga menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Tangerang Selatan dan Polsek Legok atas inisiatif ini, yang dianggap mampu mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

“Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi agenda rutin. Selain mempererat hubungan, acara ini juga meningkatkan kerja sama dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah kami,” ujar Sutaryo, Ketua RW 003 Desa Caringin.

Tidak hanya apresiasi, warga juga menyampaikan harapan agar koordinasi antara Bhabinkamtibmas, aparat kelurahan, dan masyarakat terus ditingkatkan. Mereka menilai keterlibatan aktif dari berbagai pihak sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan.

IPDA Rohanizar, SH, dalam sambutannya menyampaikan bahwa Polri akan terus berupaya mendekati diri kepada masyarakat melalui kegiatan seperti Ngopi Kamtibmas. “Ini adalah langkah nyata kami untuk mendengar langsung aspirasi warga dan bersama-sama mencari solusi terbaik demi terciptanya lingkungan yang lebih aman dan nyaman,” ujarnya.

Kegiatan ini menjadi bukti bahwa komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang harmonis. Polsek Legok berkomitmen untuk melanjutkan program serupa secara berkesinambungan di berbagai wilayah, sehingga hubungan yang harmonis dan rasa aman di tengah masyarakat terus terjaga.

Dengan adanya acara ini, masyarakat diharapkan semakin peduli terhadap keamanan di lingkungan mereka, serta aktif berperan dalam menjaga kondusivitas bersama Polri. (Hendi)